
 

と き 令和５年７月１３日（木） 午後６時３０分より 

ところ 東部地区公民館 

内 容 委員長・副委員長の選出 新委員への委嘱状の交付  

 

 

 

 

 

委員長の挨拶 

伊藤 毅 氏 

委員長という重責を引き受け、身の引き締まる思いです。小学校６年、中学

校３年の学制が定められてから今年で１５０年目になります。その節目の年

に、国が定めた制度を市町村が変革することができます。３年後にすてきな学

校が開校できるように、皆様のご協力をお願いいたします。 

 

氏名（敬称略） 役職等 

黒澤 哲人 第一小学校学校運営協議会長 

髙橋 敏夫 手ノ子小学校学校運営協議会長 

井上 和浩 飯豊中学校学校運営協議会長 

 

＊新委員として、令和５年度より新しく学校

運営協議会長になられた左記の皆様に委嘱い

たしました。 

 

 

 

本委員会で、校名を募集して選定していくことが承認されました。 

「校名及びその理由や想い」を公募し、公募結果を参考にして、総務部会及

び本委員会で校名候補を選定し、その後、教育委員会、総合教育会議の決定及

び町議会の議決を経て正式に校名を決定します。なお、応募数の多いものを、

校名に決定するものではありません。 

◇応募対象 どなたでも応募できます  ◇応募締切 令和５年８月２３日（水）まで 

◇応募方法 こちらのＱＲコードから応募フォームにアクセスして応募できます 

第 ２ 号 令和５年８月発行 

編集・発行 開校準備委員会 

---------問い合わせ先-------- 

 事務局：教育総務課学校教育振興室 

委員長  伊藤  毅 第二小学校学校運営協議会長 

副委員長 金田 孝善 飯豊中学校長 

 

委員長・副委員長が選出されました （敬称略） 

協 議 〇各専門部部会の報告事項について  ＊協議の上、承認された事項は以下の通りです。  

総務部会 義務教育学校の「校名」の選定方法を決定 

▲第 2 回開校準備委員会の様子 



 

 

 

義務教育学校開校に向けて､児童生徒の安全安心な通学を確保するため､スクールバス･通学路･

通学班について､保護者・地域部会及び本委員会で、以下の事項を検討していくことを確認しまし

た。 

１ スクールバスに関する検討事項 

⑴ スクールバスの利用対象となる児童生徒 

⑵ ⑴の条件の通学距離以外でのスクールバス利用対象となる特例事項 

⑶ 運行方法及び乗降場所 

⑷ 必要なスクールバスの台数 

⑸ その他スクールバスに関すること 

 

２ 通学路･通学班等に関する検討事項 

⑴ 1～9 年生における各通学方法(徒歩･自転車･スクールバス)の設定 

⑵ 徒歩・自転車通学における通学路の選定 

⑶ 通学の安全確保 

⑷ 保護者や地域の人と連携した見守りの体制 

⑸ 通学路における危険箇所の抽出 

⑹ その他通学路･通学班等に関すること 

 

◇ 「空き校舎の利活用の方針」については、当該地域での利活用のご意思やご意見を確認して

から、部会で検討を進めていくこととしました。 

 

 

 

 

 義務教育学校の特色である９年間の教育課程の核となる教育目標等について、「知、徳、体、郷

土愛」の４つの観点より、以下のことを踏まえ、教育課程部会及び本委員会で検討していくこと

を確認しました。 

 

１ 飯豊町における幼小中一貫教育グランドデザイン 

＊詳細は、町のホームページ「義務教育学校開校に向けて」をご覧ください。 

２ 現各小中学校の校是、教育目標やめざす子ども像等の本町教育の伝統 

３ 先進校の視察結果 

 

 

 

「開校準備委員会だより」は、町のホームページでもご覧いただけます。 

保護者・

地域部会 
スクールバス・通学路・通学班の在り方についての検討事項を確認 

教育課程

部会 
学校教育目標等の設定の観点を確認 

▲教育委員会ページ 

（飯豊町 HP 内） 

学校運営部会は、開校準備委員会スケジュールにより今回は協議事項がありませんが、「学習指

導」「特別活動」「保健安全指導」に関し、今後の部会で調査・検討するとの報告がありました。 


